

## Kapolres Subang Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat TMT 1 Maret 2024 Dan Upacara PTDH

Subang. - [SUBANG.XPRESS.CO.ID](http://SUBANG.XPRESS.CO.ID)

Mar 7, 2024 - 19:59



*kapolres subang menyalami personel yang mendapatkan kenaikan pangkat TMT 1 Maret 2024*

Polres Subang – Kapolres Subang AKBP ARIEK INDRA SENTANU, S.H., S.I.K., M.H. Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat Pengabdian dan Pemberhentian Tidak Dengan Hormat (PTDH) bertempat di Lapangan Apel Mako Polres Subang (Kamis, 07 Maret 2024)

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut di pimpin oleh Kapolres Subang selaku inspektur upacara (Irup) dengan diikuti oleh Kabag SDM Polres Subang, PJU dan personel Polres Subang yang melaksanakan kenaikan pangkat dan personel yang di PTDH

Adapun personel Polres Subang yang naik pangkat dari Ajun Komisarisi Polisi (AKP) ke Komisarisi Polisi (Kopol) adalah Kopol Asep Rahmat Jabatan

Kasubbag Dal Ops Bag Ops Polres Subang lalu Personel yang mendapatkan Har adalah Ipda Hendri Yuna Personel Polsek Sagalaherang dan Ipda Bambang Sujana Personel Polsek Cibogo

Kapolres Subang AKBP ARIEK INDRA SENTANU, S.H., S.I.K., M.H. dalam sambutannya menyampaikan, Puji syukur bersama panjatkan kepada Allah SWT masih diberi nikmat kesehatan dan nikmat kenaikan pangkat perwira Polres Subang dari Ajun Komisaris Polisi (AKP) menjadi Komisaris Polisi (Kopol) dan Inspektur Polisi Dua (IPDA) yang Naik Pangkat periode 1 Maret 2024.

“Jadikan kenaikan pangkat ini motivasi bagi kita, sampaikan terima kasih dan apresiasi sebesar-besarnya kepada keluarga yang telah mendukung dalam melaksanakan tugas dan pengabdian kepada Polri ini, sehingga dinilai oleh institusi Polri layak mendapatkan kenaikan Pangkat Setingkat Lebih Tinggi” kata Kapolres.

“Marilah kita jadikan penghargaan dari Institusi kepada kita ini sebagai tolak ukur dan untuk mengembangkan kemampuan kita, Mari kita jadikan acara ini untuk memacu dan memicu motivasi hidup atau diri kita menjadi lebih baik, baik karir maupun memberikan pelayanan kepada masyarakat lebih baik lagi” imbuh Kapolres.

“Saya sebagai Kapolres Subang sekali lagi mengucapkan selamat kepada Kopol Asep Rahmat Jabatan Kasubbag Dal Ops Bag Ops Polres Subang, Ipda Hendri Yuna Personel Polsek Sagalaherang dan Ipda Bambang Sujana Personel Polsek Cibogo



yang hari ini diberikan nikmat kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi dari pangkat sebelumnya. Semoga di pangkat yang baru lebih berkah dan amanah serta menambah semangat dalam pengabdian kepada bangsa dan negara” pungkasnya.

Upacara kali ini dilanjutkan dengan acara Foto bersama sebagai tanda syukur atas kenaikan pangkat.

“Saya selaku Kapolres Subang sudah berkomitmen dalam pelaksanaan reward dan punishment dengan memberikan penghargaan bagi personil yang berhasil dalam melaksanakan tugas dan pemberian hukuman bagi yang terbukti melakukan pelanggaran pemberhentian hukuman ini berupa penundaan pangkat maupun pemberhentian dengan tidak hormat serta sanksi lainnya yang tidak bisa ditawar lagi”



Selain merayakan kenaikan pangkat, syukuran ini juga dilakukan dalam rangka silaturahmi dan mempererat kebersamaan dan soliditas sesama personil Polres Subang.